



学校だより

令和6年4月15日

ときめきにあふれ、個性が光り合う、
あったかい学校づくり

NO. 2



「ときめき」にあふれる授業を一緒につくろう！ 「あ」「お」「へ」「ん」の**アクティブな反応**をください！

今年度は、特に授業づくりに力を入れていきたいです。そうです！「ときめき」のある授業！心が大きく動く授業です。ただし、授業というものは先生だけが必死につくっていくものではありません。先生と生徒の共同作業です。心が動く授業をつくるためには、生徒の皆さんの主体的な関わりが絶対に必要です。先生の問いかけや説明に対して、「アクティブな反応」を返してください。

不思議なことには「なんで？」。すごいことには「すげー！」。納得することには「なるほど！」と素直な感情を表現してほしいと思います。

慣れない最初は、次のような単純な反応で構いません。

- ・「あ～（なるほど！）」
- ・「お～（すげー！）」
- ・「へ～（そうなんだ！）」
- ・「ん～（それはどうかな？）」

とにかく皆さん一人ひとりが、アクティブに反応！素直に反応！から始めましょう。そして、目標は思いっきり高く日本一の授業をつくっていきましょう。生徒の皆さんの反応は、想像以上に先生方をリリリにさせていくのです。期待しています。

〈年度始めの授業風景〉

